
Федор Канарейкин: «ЧМ не вызывает особого внимания, влияет
отсутствие России. Болельщики потеряли интерес, а сам турнир

сильно потерял в качестве»
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Федор Канарейкин высказался об интересе к ЧМ по хоккею-2024.

– Приличная часть турнира уже позади. 

– Что удается, то смотрю. Но вообще чемпионат не вызывает особого внимания.
Конечно, влияет отсутствие нашей сборной.

Если вы заметили, все болельщики потеряли интерес к чемпионату мира. А сам турнир
сильно потерял в качестве, – сказал заслуженный тренер России Федор Канарейкин.


